

なのみ通信



東小田小学校 学校通信

平成31年4月17日

NO 3

文責 校長 宮崎春美

☆93名の新1年生が入学してきました！

4月11日(木曜日)、93名の新1年生を迎える入学式を行いました。あいにくの曇り空でしたが、新1年生のみんなはニコニコの笑顔で校門をくぐってくれました。お子様のご入学、本当におめでとうございます。こどもたちのキラキラした瞳に小学校生活への希望や意欲を感じ、職員一同、改めて責任の重さを実感する場となりました。

また、前日の準備から、5・6年生はしっかり動いていました。協働の達成感があったのではないのでしょうか。式前から1年生のお世話が始まり、式後もまたお世話と続いた6年生でしたが、その表情には、心地よい疲労と共に、6年生としての責任感、達成感が見えました。そして、学校紹介。寸劇を交えながら、はきはきと聞き取りやすい話し方で、東小田小学校の1年間を紹介してくれました。もちろん「なかよく のびのび みんなで」の合言葉についても、しっかりと説明してくれました。クイズも楽しかったし、何より態度が立派でした。始業式からほとんど時間がなく、短い練習期間であったにも関わらず、立派にやり遂げた6年生を褒めてやりたい思いでいっぱいになりました。地域の方々からも「いい入学式でしたね。」「りっぱな6年生ですね。」とお褒めの言葉をたくさんいただきました。1年生が、一日も早く小学校生活に慣れることができるよう全児童・全職員で支援していきたいと思ひます。

